



Granada, 29 de octubre de 2015

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA 3,4 MILLONES A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO DE INFANTIL Y PRIMARIA EN CHURRIANA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en BOJA la licitación de los trabajos de construcción del nuevo centro de Churriana de la Vega, que creará 450 puestos escolares y permitirá retirar las aulas prefabricadas instaladas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de construcción del nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de Churriana de la Vega, en Granada. La actuación, con un presupuesto de 3.404.831,16 euros y un plazo de ejecución previsto de 12 meses, permitirá crear 450 plazas escolares y retirar así las aulas prefabricadas instaladas provisionalmente en otros centros de la localidad.

El nuevo colegio será de tipología C2, con dos unidades por cada nivel de educación infantil y primaria, con la posibilidad de una ampliación futura a tres unidades hasta alcanzar el modelo C3, y contará con 3.300 metros cuadrados construidos que se edificarán sobre una parcela de más de 8.000 metros cuadrados. La construcción, que dispondrá de dos plantas de altura, incluirá además un gimnasio dotado de vestuarios en un edificio exento vinculado a la pista deportiva.

En la zona docente, con capacidad para albergar 450 alumnos y alumnas, se ubicarán seis aulas de infantil con aseos integrados, doce aulas de primaria, la biblioteca, sala de recursos, núcleos de aseos para el alumnado, cinco aulas de pequeño grupo y un aula de educación especial. Asimismo, el edificio contará con un comedor con oficio para servicio de catering, almacén general, aseos no docentes, cuarto de limpieza, basura e instalaciones.

El área de administración se dotará de despachos para la dirección, jefatura de estudios y secretaría y archivo, además de sala de profesorado con aseos docentes, conserjería y reprografía. En el exterior, se construirá un porche cubierto, una zona de juegos, pista polideportiva, estacionamiento de vehículos y huerto escolar.